

24Jam

Cegah Segala Bentuk Gangguan Kamtibmas Polsek Kotabaru Lakukan Patroli Obyek Vital Perbankan

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Aug 8, 2024 - 16:25



KOTABARU KARAWANG - Situasi kamtibmas yang cenderung kondusif saat ini tidak mengurangi langkah untuk terus melaksanakan patroli perbankan pada jam

rawan demi menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif.

Seperti yang dilakukan Piket Fungsi Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat yang dipimpin Bawas Aiptu Achmad Salamun melaksanakan patroli menyasar perbankan BRI Unit Pangulah dan dilakukan pada saat jam rawan terjadi kejahatan, khususnya saat istirahat sholat dan makan siang karyawan perbankan. Kamis Siang (08/08/2024).

"Kami melaksanakan kegiatan patroli menyasar perbankan pada jam rawan seperti siang hari untukantisipasi terjadinya segala bentuk tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas yang berpotensi terjadi di area perbankan," ungkap Bawas.

"Selain itu, anggota juga terus memantau situasi dan kondisi wilayah di perbankan. Kami ingin pastikan bahwa lingkungan perbankan tersebut aman bagi seluruh warga," tambah Bawas.

Giat patroli kali ini juga dilakukan dialogis dengan satpam bank untuk mengetahui situasi dan kondisi perbankan. Anggota piket fungsi dan Bawas menyampaikan pentingnya menjaga kamtibmas di lingkungan perbankan untuk menjaga rasa aman dan rasa nyaman pada masyarakat yang melakukan transaksi di dalam area Perbankan yang ada di wilayah Kecamatan Kotabaru.

Ditempat terpisah Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan bahwa kegiatan patroli yang dilakukan oleh anggota Polsek Kotabaru merupakan wujud kehadiran anggota Polri di masyarakat sehingga diharapkan dapat memberi rasa aman dan nyaman pada warga yang sedang beraktifitas dengan menghilangkan potensi bertemunya faktor niat dan kesempatan para pelaku kejahatan yang akan melakukan aksinya di wilayah Kecamatan Kotabaru." Pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpedwarzulkarnain